



## **VANESSA DÍAZ RODRÍGUEZ**

Semblanza-BUAP-02/abril/2014

Es candidata a Doctor por la Universidad de Tasmania (Australia), con la investigación sobre “El Flujo de Información Biométrica en Australia, México, Nueva Zelanda y España: Impacto a la Privacidad”. Es Maestra en Derecho por la Universidad Anáhuac del Sur, con Mención Honorífica. Estudió la Licenciatura en Derecho en la Universidad del Pedregal, con Mención Honorífica. Realizó un Diplomado en Derecho Comparado de la Información por la Universidad de Oxford (Inglaterra).

Se encuentra adscrita al área de Derecho de la Información del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM desde el 2000 a la fecha.

Por lo que respecta a productividad académica ha dictado 18 conferencias como ponente –tanto a nivel nacional como internacional-; ha moderado y coordinado 11 mesas de trabajo y paneles; ha publicado 3 libros en coautoría, 44 capítulos en libros, 9 artículos en revistas científicas, 7 reseñas y 3 traducciones. También ha publicado 15 artículos de difusión.



Se destaca su participación en el *"Primer Seminario Regional sobre el Papel de la Industria Química e Industrias Afines en la Aplicación de la Convención sobre las Armas Químicas en América Latina y el Caribe"*, organizado por la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) y la Organización para la Prohibición de las Armas Químicas (OPCW). En este mismo sentido, colaboró dentro del marco del proyecto *"Implementación de las Recomendaciones Derivadas del Diagnostico sobre la Situación de los Derechos Humanos en México"* organizado por la Oficina en México del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos (OACNUDH) con el apoyo de la Comisión Europea.

Recientemente participó en la *Reunión de Expertos de América Latina en Acceso a la Información y Derecho a la Verdad* organizado por la Relatoría Especial de la Organización de Naciones Unidas para la Promoción y Protección del Derecho a la Libertad de Opinión y Expresión, bajo los auspicios de la Oficina en México del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos (OACNUDH) con el apoyo de la Open Society Foundation.